

Plus de 200 personnes trouvent la mort dans un crash d'avion russe



Moscou, 31 octobre, (RHC).- Un avion russe de passagers s'est écrasé sur la péninsule de Sinaï, en Égypte. Aucun des plus de 200 passagers, pour la plupart des touristes n'a survécu. L'avion couvrait la route Sharm-el-Sheik-Saint Petersburg.

Une commission chargée d'enquêter sur les causes de l'accident a écarté un attentat. Elle a fait savoir que le pilote a fait part à la tour de contrôle, d'une défaillance technique. Il a demandé à atterrir d'urgence dans l'aéroport le plus proche.

Des sources de l'ambassade russe en Égypte ont fait savoir que tous les passagers étaient des citoyens russes, dont 17 enfants et que les membres de l'équipage étaient 7.

Les médias ont fait savoir qu'une équipe de l'aviation civile d'Égypte a commencé immédiatement après le crash la recherche des boîtes noires.

Le président russe, Vladimir Poutine, a ordonné l'envoi d'un avion d'urgence pour participer aux travaux de secours dans la péninsule égyptienne.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/74465-plus-de-200-personnes-trouvent-la-mort-dans-un-crash-davion-russe>



Radio Habana Cuba